



6月園だより

令和5年5月25日発行 ピッコロ保育園

第46号



さわやかな風に温かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。以前テレビで視聴者を対象に、「言葉」についてアンケート調査をしていたことがありました。「日常に使う日本語の中で一番印象に残る『よい言葉』はなんですか」という問いに、トップにあがったのが「ありがとう」でした。

さて、この「ありがとう」は「有り難う」と書き、「有り難い」とは、「めったに無い事で大変貴重で尊いことである。」というところから、感謝の気持ちを表す時に使われる言葉になりました。親切にしてもらって「ありがとう」。仕事を手伝ってくれて「ありがとう」。お店で買い物をしたお客さんに、店員さんが「ありがとうございます」。お客さんの方からも「ありがとう」と言うことが昔はよくありました。

今はどうでしょう？ もともとがめったに無いことに対する感謝の言葉だとすると、何かをしてもらっても、それが当たり前だと思っているときには、なかなか出てこない言葉かもしれません。また、照れくさくてなかなか素直に言えないこともあります。他の人には言えても、家族には言いにくいものです。美しい言葉は、心と心をつなぎます。より良い人間関係も築きます。美しい言葉で話しかければ、美しい言葉が返ってきます。

自分にとって最も身近な家族に対しても、お互いに「ありがとう」が言える関係をつくってほしいと思います。

学校法人 小檜山学園 認定こども園 三沢第一幼稚園 園長 馬場 美奈子

5月の誕生会のようす

〇くん
〇歳おめでとう

〇くん
〇歳おめでとう



マグネットシアター
「あめふりくまのこ

〇ちゃん
〇歳おめでとう



♪大型バスに
乗ってます～

これくらいのお
べんとう箱に



トマトは～
とんとんとん

♪あめが～
あがったよ～

6月うまれのおともだち



今月から
よろしくね

〇くん 〇歳

～おねがい～

朝夕と日中の寒暖差で体調を崩しやすい時期です。着脱しやすい衣服で、気温に合わせて調節ができるようにしましょう。

また、引き続き、感染症対策をして、元気にすごしましょう。

6月の行事予定	
日時	内容
1日(木)	歯科健診
2日(金)	避難訓練
6日(火)	身体測定
16日(金)	内科健診
21日(水)	誕生会

歯科健診・内科健診は幼稚園バスで幼稚園に向かいます。
 歯科健診…つきだて歯科診療所
 内科健診…青い森こどもアレルギークリニック

井上絵美先生が5月31日をもって退職することになりました。今まで大変お世話になりました。ありがとうございました。